

2020年4月13日 新年度を迎えて

本来であれば、本部総会において皆様にご挨拶をするべきでしたが、新型コロナウイルスの感染拡大を考慮し、会員の皆様にお集まりいただく形の総会は開催を断念した次第です。

昨年度は親鴨会本部・支部ともに多様な活動を実施し、会員間の親睦を深めるとともに、知的好奇心も合わせて深まったと思います。IBMとの協調の観点からは、「大人 Family Day」に参加させていただき、現役の方々との対話やIBMの今を知るための良いチャンスとなりました。また、「親鴨会天城セミナー2019」と題してIBM-OB/OGとして社会にどう貢献できるのかを議論いたしました。こうした、新しいチャレンジを含め、息の長い地道な活動を続けて行ければと考えています。

本部総会でご挨拶をいただく予定だった、日本IBMの山口社長と福地副社長から親鴨会に対してメッセージをいただいております。同時に掲載させていただきますので、是非ご一読下さい。

新型コロナウイルスとの戦いに直面して、まだまだ、社会的な混乱は続くと思われまます。会員の皆様一人一人が自分を守り、家族を守り、地域を守っていく意識と行動が求められています。その上で、本年もまた会員の皆様との連携を通して充実した一年となる様にしたいと思います。

親鴨会会長
内池 正名